Dear Prime Minister,
My name is and I want to ask you to commit to responding to the Truth and Reconciliation Commission of Canada's 94 Calls to Action. The Yellowhead Institute is an Indigenous-led research and education centre at Toronto Metropolitan University, and they offer critical and accessible resources to support the reclamation of Indigenous land and life. They completed an analysis called <i>Calls to Action Accountability: A 2021 Status Update on Reconciliation.</i> They found that only 11 of the 94 Calls to Action have been completed. What will the status report look like for 2022? Canada can do better, and they can do this by fully implementing the Caring Society's Spirit Bear Plan. Using the Spirit Bear Plan would be a significant step Canada can take to respond to the Calls to Action!
The Spirit Bear Plan to End Inequalities in Public Services for First Nations Children, Youth and Families calls on:
 CANADA to immediately comply with all rulings by the Canadian Human Rights Tribunal ordering it to immediately cease its discriminatory funding of First Nations child and family services. The order further requires Canada to fully and properly implement Jordan's Principle (www.jordansprinciple.ca).
 PARLIAMENT to ask the Parliamentary Budget Officer to publicly cost out the shortfalls in all federally funded public services provided to First Nations children, youth and families (education, health, water, child welfare, etc.) and propose solutions to fix it.
 GOVERNMENT to consult with First Nations to co-create a holistic Spirit Bear Plan to end all of the inequalities (with dates and confirmed investments) in a short period of time sensitive to children's best interests, development and distinct community needs.
4. GOVERNMENT DEPARTMENTS providing services to First Nations children and families to undergo a thorough and independent 360° evaluation to identify any ongoing discriminatory ideologies, policies or practices and address them. These evaluations must be publicly available.
 ALL PUBLIC SERVANTS including those at a senior level, to receive mandatory training to identify and address government ideology, policies and practices that fetter the implementation o the Truth and Reconciliation Commission's Calls to Action.
I will be following your public statements and actions in the House of Commons and hope to witness your full support for the Calls to Action and Spirit Bear Plan.
Sincerely,
(Your Name Here)
(Signature)

(Date)

Cher le Premier ministre,
Je m'appelle et je souhaite vous demander de vous engager à répondre aux 94 Appels à l'action de la Commission de vérité et de réconciliation du Canada. Le Yellowhead Institute est un centre de recherche et d'éducation dirigé par des Autochtones et situé à Toronto Metropolitan University. Il offre des ressources essentielles et accessibles pour soutenir la reconquête des terres et de la vie des Premières Nations, Inuit, et Métis au Canada. Leurs chercheurs ont réalisé une analyse intitulée < <calls 2021="" :="" a="" accountability="" action="" on="" reconciliation="" status="" to="" update="">>. Ils ont constaté que seulement 11 des 94 Appels à l'action ont été réalisés. À quoi ressemblera le rapport d'étape pour 2022 ? Le Canada peut faire mieux et il peut le faire en mettant pleinement en œuvre le Plan de Spirit Bear de la Société de soutien. L'utilisation du Plan de Spirit Bear serait une étape importante que le Canada peut franchir pour répondre aux Appels à l'action !</calls>
Le Plan Spirit Bear pour mettre fin aux inégalités dans les services publics pour les enfants, les jeunes et les familles des Premières Nations demande :
 QUE LE CANADA se conforme immédiatement à toutes les décisions de Tribunal canadien des droits de la personne qui lui a ordonné de cesser immédiatement son financement discriminatoire pour les services à l'enfance et à la famille des Premières Nations. Les ordonnances exigent aussi que le Canada mette en œuvre le Principe de Jordan de façon pleine et entière (www.jordansprinciple.ca).
2. QUE LE PARLEMENT demande au directeur parlementaire du budget d'exposer publiquement les manque à gagner dans tous les services publics financés par le gouvernement fédéral qui sont destinés aux enfants, aux jeunes et aux familles des Premières Nations (éducation, santé, eau potable, protection de l'enfance, etc.) et qu'il propose des solutions pour y remédier.
3. QUE LE GOUVERNEMENT consulte les Premières Nations afin d'élaborer conjointement un Plan holistique de Spirit Bear pour mettre fin aux iniquités (avec des échéanciers et des investissements confirmés). Que ce plan soit élaboré dans les plus brefs délais dans le meilleur intérêt des enfants, en respect de leur développement et des besoins distincts de leurs communautés.
 QUE LES MINISTÈRES qui offrent des services aux enfants et aux familles des Premières Nations fassent l'objet d'une évaluation indépendante et approfondie afin d'identifier toutes idéologies, politiques et pratiques discriminatoires pour les régler. Ces évaluations doivent être disponibles publiquement.
5. QUE TOUS LES FONCTIONNAIRES, incluant les cadres supérieurs, suivent une formation obligatoire pour identifier et s'attaquer aux idéologies, politiques et pratiques qui compromettent la mise en œuvre des Appels à l'action de la Commission de vérité et réconciliation.
Je suivrai vos déclarations et actions publiques à la Chambre des communes et j'espère être témoin de votre soutien total aux Appels à l'action et au Plan de Spirit Bear.
Sincèrement,
(Votre nom ici)
(Signature)

_____ (Date)